
 

 
Consiglio d’Istituto dell’I.C. Bottacchi di Novara  
Verbale n. 6 Anno Scolastico 2022/2023 

 

Il giorno  27.10.2022 alle ore 18.00 si riunisce presso la Scuola Secondaria di Primo Grado di Via Juvarra il 
Consiglio d’Istituto dell’I.C. Bottacchi per discutere sui seguenti punti all’ordine del giorno:  
 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Variazioni di bilancio  
3. Assunzione in bilancio del PON Socialità, apprendimenti, accoglienza  
4. Approvazione del PON Infanzia e assunzione in bilancio del PON Infanzia 
5. Aggiornamento PTOF Annualità 2022-2023: progetti, gruppi commissioni e incarichi 
6. Piano di formazione del personale, integrazione   
7. PON Socialità, apprendimenti, accoglienza: criteri di selezione delle candidature  
8. Visite di istruzione  
9. Varie ed eventuali 
 
Presenti alla riunione: la Dirigente Scolastica dott.ssa Alba Marina Albanese, i docenti:  Salvatore Arnone, 
Claudia Bugnolo, Flora D’Andrea, Elisabetta Palma, Marcella Tencaioli, Isabella Corti; i genitori Marta 
Colombo, Andrea Di Marco, Elena Turisini.  
Assenti i docenti: Valentina Bordi e Laura Magni ;  
Assenti i genitori: Lavacchielli Gloria, Maccagnan Monica, Contu Gilberto, Nigro Claudio. 
 

In assenza della presidente del Consiglio d'Istituto, Maccagnan Monica, e non essendo stato eletto un 
vicepresidente, presiede l'assemblea la dott. ssa Alba Marina Albanese. 
Constatata la presenza del numero legale, la Presidente del Consiglio d’Istituto dichiara aperta la seduta e 
nomina come segretaria l’insegnante Palma Elisabetta. Assiste alla riunione la DSGA dott.ssa Elisabetta Vacca. 
 
1. Viene letto e approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente, dopo aver accolto la modifica 
proposta dalla maestra Corti, in riferimento alle Varie ed eventuali, in cui la maestra stessa aveva chiesto 
informazioni sul possibile utilizzo, da parte di un’associazione NoProfit, dei locali del teatro della Scuola 
Secondaria per un’esibizione. L’integrazione accolta nel verbale è la seguente “l’utilizzo non sarebbe per le prove 

ma solo per l’esibizione finale”. Delibera n.45. 
 

2. La DSGA, dott.ssa Elisabetta Vacca, illustra ai presenti le variazioni di bilancio, come da allegati. Le variazioni 
sono approvate all’unanimità. Delibera n. 46. 
 
3. La DS espone il documento dell’assunzione in bilancio del PON Socialità, apprendimenti, accoglienza per 
attuare percorsi educativi volti al potenziamento delle competenze delle studentesse e degli studenti, per la 
socialità e l’accoglienza del primo ciclo d’istruzione. Delibera n. 47 PON Socialità, apprendimenti, accoglienza. 



Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
4. La DS propone l’approvazione del progetto di partecipazione al PON infanzia e espone il documento 
dell’assunzione in bilancio del PON Infanzia. Verranno finanziati ed acquistati nuovi materiali d’arredo e 
tecnologie per l’adeguamento degli ambienti di apprendimento delle scuole dell’infanzia: in questo modo si 
potrà garantire lo sviluppo delle abilità cognitive, emotive e relazionali dei bambini nei diversi campi di 
esperienza previsti dalle Indicazioni nazionali per la scuola dell’infanzia. Delibera  
Delibera n 48 PON Infanzia. Il Consiglio approva all’unanimità. 
 

5. La DS sottopone la visione del documento aggiornato del PTOF anno 2022-2023, approvato in sede di 
Collegio dei docenti e pone all'attenzione dei presenti la modifica effettuata nella parte relativa alla DAD che è 
stata tolta ed è stato lasciato l’uso della DDI con l’utilizzo di Classroom in quanto utile per la pubblicazione di 
materiali integrativi per lo studio a casa degli studenti. Sono stati presentati i vari progetti che fanno parte del 
piano dell’offerta formativa ed i gruppi di lavoro degli insegnanti che organizzano queste attività.  
Successivamente la DS presenta il documento del PTOF 22/25, sottolineando come questi progetti e attività 
annuali rientrino in una visione complessiva prevista per favorire la transizione ecologica e culturale, anche al 
di fuori dell’ambito scolastico. Delibera n. 49. Il Consiglio approva all’unanimità.  
 
6. La DS sottopone all’attenzione dei presenti l’integrazione del Piano annuale della formazione dei docenti di 
ogni ordine e grado dell’Istituto per poi attuare le competenze acquisite nella formazione dei progetti previsti 
dal PTOF e per il raggiungimento degli obiettivi previsti. Delibera n. 50. Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
7. Per quanto riguarda il PON Socialità, apprendimenti, accoglienza la DS espone i criteri di selezione delle 
candidature che verranno prese in esame e successivamente saranno conferiti degli incarichi formali ad 
esperti in base ai titoli relativi alle diverse tipologie di intervento disciplinare. Per tutte le competenze 
richieste e documentate nel Curriculum vitae europeo presentato dai candidati verranno seguiti dei criteri ben 
precisi. La selezione verrà effettuata dalla DS e l’incarico verrà assegnato in base alla graduatoria e qualora il 
numero di candidature fosse inferiore, la DS potrà assegnare più incarichi agli stessi docenti. Delibera n. 51. Il 
Consiglio approva all’unanimità. 
 
8. La DS presenta le varie proposte sulle visite d’istruzione fatte dai vari plessi dell’Istituto e deliberate dal 
Collegio docenti. Delibera n. 52. Il Consiglio approva all’unanimità. 
Durante la discussione di questo punto, emerge dall’intervento della maestra Tencaioli che alcune date 
indicate saranno oggetto di ulteriore selezione da parte dei docenti proponenti. La DSGA interviene 
sottolineando che dal punto di vista economico tutte le operazioni riguardanti il numero degli alunni, le mete 
e i luoghi devono essere certe, altrimenti non si possono preventivare né il costo del mezzo di trasporto né 
altro. La signora Colombo interviene sottolineando la difficoltà per alcune famiglie di affrontare i costi delle 
gite. 
 
9. Per quanto riguarda il punto varie ed eventuali, la DS chiede ai presenti di deliebrare il Regolamento per le 
modalità di riunione degli OO.CC. online, in quanto essendo cessato lo stato di emergenza, tenendo conto dell 
cessazione della situazione di emergenza dovuta alla pandemia. Sussistono tuttavia alcune criticità, come 
l’attuale crisi energetica per cui è bene che il riscaldamento venga utilizzato solo nelle ore di attività didattica, 
potrebbe diventare un disagio riunirsi nelle ore pomeridiane; un altro problema è legato agli spazi e alla 
sicurezza in quanto l’aula magna può contenere un numero inferiore rispetto all’attuale numero dei docenti 
dell’intero Istituto Comprensivo. Sfruttando la nuova modalità della riunione online si può ovviare a queste 
criticità, per cui si propone un regolamento (allegato) che definisce le modalità di convocazione e di voto degli 
OOCC online e le situazioni in cui è possibile convocarli con questa modalità. Dopo breve disxussione, il 
regolamento viene approvato a maggioranza (contrarie le maestre Bugnolo e D’Andrea). Dlibera n. 53. 
 

La signora Colombo chiede alla DS se sia possibile ripristinare all’Infanzia Bottacchi il momento del riposo per i 
bambini del primo anno. La DS risponde che non è possibile dal punto di vista della sicurezza, la normativa 
prevede che possono essere adibite a dormitorio solo le aule che hanno anche un’uscita diretta e nell’unica 



aula con queste caratteristiche presente nel plesso lo spazio non è sufficiente per tutte le brandine che 
dovrebbero starci e i percorsi di uscita in caso di evacuazione. 
 
Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno la seduta viene sciolta alle ore 19.35. 
 
 

          Presidente                                                                                                        Segretaria                                                                                           


